
 

  

 

ご相談はお気軽にお寄せください 

                       

 

新人議員として、2 月 29 日開会、3

月 25 日閉会の初めての議会にのぞみ

ました。村政は、国いいなりではなく、

住民の意志にもとづき、住民の福

祉の増進を図ることを基本とす

る。私は、みなさんと力合わせて

これらのことが真に進められる村

政を求めて働いてまいります。一

般質問は、アンケートに寄せられ

たみなさんからの声をもとに 5 項

目について行いました。 

インターネットご利用の方は、東海

村ホームページの議会ページで、議会

の様子が動画でご覧いただけます。
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3.12 一般質問では、この他次

の 4項目を行いました 

･後期高齢者医療制度の村

独自の支援策について 

･原子力施設の耐震対策と

住民の立場での安全強化 

･子どもの医療費無料化を

中学校卒業まで拡充する

ことについて 

･新しい白方小学校の通学

路安全確保対策について 

これまで要求していた旧ＮＴＴ

沿いの村道の拡幅が、今年度予算

化されました。この拡幅に繋げた

村道の舗装の実現を求めます。舗

装するにあたっては、「村道を高く

してしまったら出入りが困難にな

ってしまうので、高さは今のまま

で舗装して欲しい」とのことです。

道路の幅の確保や雨水の流れをよ

く調査の上、村として検討いただ

き、旧ＮＴＴ沿いの村道の拡幅と

同時に実行されることを望みます

考えをお聞かせください。 

 


